

Plus de temps avec ma famille

M. S., Canada

20/02/2015

Je n'avais pas encore achevé la
neuvaine à saint Josémaria pour lui
demander que mon mari trouve un
travail plus près de chez nous, quand
il nous accorda la faveur demandée.
J'en rends grâces car mon mari qui
n'a plus à faire de longs trajets,
peut désormais consacrer plus de
temps à notre famille nombreuse sur

laquelle saint Josémaria ne fait que veiller.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/plus-de-temps-
avec-ma-famille/](https://opusdei.org/fr-be/article/plus-de-temps-avec-ma-famille/) (13/01/2026)